



北潟っ子通信2023

No. 8

R 5. 11. 8

北潟っ子3つの誓い

- 一つ、 私たちは、わがまちに誇りをもち、まちのためによいことをします。
- 一つ、 私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。
- 一つ、 私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。



4年生と地域の方々

ありがとうございました 150周年記念事業

北潟小学校創立150周年を記念する事業が、10月9日（月・祝日）に本校において開催されました。ご参加いただきました皆様、ありがとうございました。当日は雨のため、予定していました熱気球の搭乗体験が残念ながらできませんでした。しかし、代替の体験などもあり、参加した子どもたちにとって、楽しく思い出に残るものになったと思います。また、お家の方、地域の方にも150周年のイベントに満足していただけたものだと思っております。実行委員会、PTA各委員会、催し物にご協力いただいた皆様には、大変お世話になりました。ありがとうございました。

北潟小学校150年の歴史には、創立から今日まで本校で学ばれた方々の「学び」に対する思いや愛校心、仲間との協力、また、地域の方々の学校へのご理解とご支援等が刻まれています。創立150年は通過点であり、未来に繋がっています。これから変化の激しい時代に負けない子どもを育てて、更なる本校の歴史を刻んでいきます。引き続き、皆様にはご支援をお願いいたします。



実りの秋 いもほり・梨狩り

夏が過ぎても暑い日が長く続いていましたが、さすがに近頃は、秋の深まりを感じます。今年の夏の気温は例年より飛び抜けて高く、農作物にも様々な影響が出ました。しかし、子どもたちが体験した「いもほり」や「梨狩り」では、栽培に携わった方々のお陰で収穫をすることができました。ありがとうございました。ただ、残念なことに「いもほり」を行う直前、イノシシが電気柵で守られていた畑を荒らすという事態が発生しました。また、今年はクマの出没が多いです。人間の生活もありますが、野生の動物の「生」もあります。子どもなりに、鳥獣被害と野生動物との向き合い方を考える機会になったかもしれません。



「いもほり」は1~6年生の縦割り班で10月19日に、「梨狩り」は1~3年生が10月25日に行いました。写真から分かるように、子どもたちは楽しく収穫を体験することができました。また、生産者のご苦労を知り、地元に対する認識や愛着も深まりました。ありがとうございました。

通学路の安全のために

お家の方や地域の皆様には、日ごろから子どもたちが安全に過ごすことができますようにお力添えいただいております。特に、登下校の際に見守りや付き添いをしていただいている皆様ありがとうございます。この度、地区の方々やPTAのご尽力により、グラウンド西側の道沿いにドライバーに対して注意喚起を促す看板が立てられました。ありがとうございました。子どもたちには、登下校の交通安全に限らず安全全般について話をしたり、指導したりしています。ご家庭におかれましてもお子さんと「安全」について話し合う機会を設けていただきたいと思います。よろしくお願ひします。



入学を待っています

11月2日(木)の午後に、来年度入学てくる子どもたちの就学時健康診断と入学説明会が行われました。年長組のみなさん、来年の春に入学して、元気に会えることを楽しみに待っていますね。

